

Festival des Singes Heureux

Dossier de Presse 2009
Cinquième édition du festival des Singes Heureux le
25 juillet 2009

Festival de musiques actuelles organisé
par le comité des fêtes de Saint Jeure d'Ay (07)

Le festival des Singes Heureux constitue l'action la plus importante de l'association. **Avec déjà 4 éditions**, nous avons acquis l'expérience permettant d'accueillir des artistes de renommées nationales dans de bonnes conditions.



Le public répond massivement à nos programmations et nous comptons **depuis 2002 environ 1000 entrées par édition**.



La programmation s'articule autour de 2 axes principaux que sont **les artistes locaux et les têtes d'affiches nationales dans le domaine des musiques actuelles** (Le festival a déjà accueilli Uncommonenfrommars, Les Caméléons, Big Mama, Déportivo, Le Maximum Kouette, Pep's, As de trefle...).

Les concerts sont réalisés sur le parking de la salle des fêtes du village. **L'espace reçoit une scène à accès payant pour une jauge de 1200 places**.

Les actions de communication et de promotion engagées couvrent l'ensemble de la région Nord Ardèche et permettent une forte lisibilité du festival.



Une ambiance chaleureuse et conviviale, un public ravi et enthousiaste, des estivants satisfaits de l'offre culturelle proposée font de cet événement l'un des

plus sympathique de la région. **Ouvert à tous les styles de musique, le choix des artistes est mûrement réfléchi**.



Les efforts de décoration et d'aménagement du site sont très importants et un point d'honneur est mis à l'accueil des artistes et du public.

Saint Jeure d'Ay, village de 400 habitants du plateau ardéchois, situé à 15mn d'Annonay et Tournon, va s'investir totalement pour un tel évènement.



En impliquant plus de 70 bénévoles de tous ages, issus de toutes les associations du village, le comité des fêtes a su créer un lien social intergénérationnel important.



Nous avons recréé un événement fort et fédérateur à Saint Jeure d'Ay avec la participation d'une grande partie du village.



Rendez-vous le **samedi 25 Juillet, à partir de 19h**, où sandwiches et rafraîchissements vous attendront.

Cette année la programmation sera plutôt rock avec 2 groupes renommés de la scène française et un groupe local, le tout entrecoupé par une fanfare festive locale.

L'ambiance promet d'être au rendez vous...

Plan d'accès :



Prix d'entrée :

16 € sur place / 14 € en prévente

Préventes :

Fnac, Géant, U, Carrefour, www.fnac.com,
0 892 68 36 22 (0.34 €/mn), Office de tourisme
Annonay, Tournon et St Vallier, Bar Le Nord'ic -
Annonay, Bar Central - Sarras, Boulangerie
Sellier - Saint Jeure d'Ay.
(Frais de location en sus).

Renseignements :

www.singesheureux.fr.st
 singesheureux@yahoo.fr

Programmation 2009 :



Combo stéphanois plein d'allant et de punch balançant une sauce ska-rock festive hautement énergique.



Après 10 années de tournée et plus de 800 concerts au compteur, N&SK apparaît comme un cas à part au sein de la scène indépendante.

Evoluant hors des grands circuits médiatiques, le combo stéphanois a pourtant été programmé dans les plus grands festivals d'Europe, du



Krylia de Moscou aux Francofolies de la Rochelle, en passant par le Paléo Festival de Nyon et le mythique Sziget de Budapest.

En 10 ans, le public n'a jamais cessé de se multiplier concert après concert, la rumeur de se répandre date après date.

Et puis soudain, assez de bruit, de kilomètres et de sueur. Pour la première fois depuis que le groupe est sur la route, la tournée d'N&SK fait une pause en automne 2008... Comme une envie de recul, une prise de distance, de hauteur diront certains.

Une période mise à profit pour se retrouver, se ressourcer, et écrire un 5ème album qui s'annonce comme celui de la reconnaissance. Les derniers opus, parus en 2002, 2003 et 2007 chez Naïve et Sony ont confirmé que le succès de N&SK ne reposait pas que sur l'énorme dose d'énergie libérée sur scène, mais également sur un sens des mots et de la mélodie qui sont les marques des grandes chansons.

« Libre Service » un album profondément humain.



On retrouve dans ces 13 titres toute la richesse et la finesse de la musique d'N&SK, parfaite fusion des genres et des cultures... **Le son est chaud et percutant, rythmiques rock pour mélodies cuivrées.**

Guitares électriques et folk, violons, cuivres, derboukas, batterie, accordéons, samplers... N&SK fait de la différence de ses 8 membres une fusion sans cesse renouvelée.



Sur cet album, de nouvelles lignes se dégagent. On ressent dans des morceaux comme « Paina » un souffle nouveau sans doute inspiré par les rencontres faites au gré des tournées et des voyages. Les chansons, tout en légèreté, deviennent plus poignantes.

La colère aussi n'est jamais très loin. Colère contre un monde dont la liberté des uns asservit les autres (« Et si... »). Contre un monde où le plaisir se standardise et s'achète en rayon (« Libre Service »). Les guitares savent alors se faire rageuses, la batterie s'alourdir, et la voix au timbre si touchant de Kai se transformer en cri.



N&SK a choisi de s'entourer de véritables artisans du disque.

La direction artistique a été confiée à Niko Matagrin (qui a collaboré aux projets de Gnawa Diffusion, Meï Teï Sho, JMPZ, Watchaalan, High Tone...), qui a su capter l'esprit d'N&SK tout en

lui donnant une puissance et une intensité jusque-là inédites. Il en ressort un son précis et riche, qui met en valeur toutes les nuances et la finesse de leur musique.

www.nskofficiel.net

fake oddity

Lyon / Istanbul. Deux villes qui unissent les membres de Fake Oddity. C'est en 2002 que Faïk, chanteur fraîchement arrivé d'Istanbul (pour des études de dessin abrégées) rencontre Fred, Mathieu et Antoine, à Lyon.



C'est après quelques semaines de répétitions seulement qu'ils commencent à se produire sur scène. **Après « Pinkstrasse », premier album autoproduit en 2005, de nombreux tremplins et concours gagnés** (Lauréat Dandelyon, gagnants Côtes du Rock), un gros buzz médiatique (partenariat Ferarock national, diffusion Le Mouv' et Mouv' Session, chronique signée de Prohom dans Longueur d'Ondes, beaucoup de presse et de télés locales) **et de nombreuses scènes partagées avec de grands groupes** (Sum 41 au théâtre Antique de Vienne, Kill The Young, Hushpuppies, No One is Innocent, Eiffel, Jack The Ripper, Prohom...), ils se remettent à l'écriture...

Nouvel album : Runfast

Ils partent enregistrer début 2007 au studio IMAJ d'Istanbul, ville natale de Faïk, moderne, branchée, en pleine effervescence et résolument tournée vers le rock. Masterisé à The Exchange (Londres), l'album est composé de 11 titres chantés en anglais et un en turc. On y trouve des ballades pop entraînantes, des morceaux rock bruts mais aussi de longues plages progressives.



Quarante ans de rock sont ingurgités et régurgités de la meilleure manière qui soit, pour un résultat calquant totalement à notre époque, la précédent même. Il vit les textes et les retranscrit sur scène avec une énergie, une expressivité et un érotisme stupéfiants !



Après une pré-tournée française importante (Bars en Trans, finales des présélections du Printemps de Bourges, tremplin du Chorus des Hauts de Seine, Flèche d'Or...), les Fake Oddity sont repartis à Istanbul, entamant là-bas une carrière prometteuse avec festivals et nombreux médias (MTV Turquie, DreamTV, Billboard, Trendsetter...), avant de revenir défendre «Runfast» sur les routes de France.

L'album a été salué par la critique (Tsugi, Longueur d'Ondes, Rock 'n Folk...) et s'est hissé à la 2^{ème} place du classement Ferarock dès sa sortie... Le groupe est donc prêt à conquérir le monde.

www.myspace.com/fakeoddity

TRANSGUNNER

Sortez vos vinyles, slims, badges et perfectos car c'est sous l'air des Seventies que les Transgunner,



jeune trio ardéchois formé en 2006, Surgissent pour le plus grand plaisir de la sphère Rock'n'rollesque.

Des mélodies à en faire pâlir leurs aînés, des guitares incisives et un basse-batterie plein de sueur.

Ces babies rockers réussissent un cocktail impulsif et surprenant.

Cerise sur le gâteau, sur scène, l'attitude à tout des grands...Stone et autres Oasis sont prévenus.



1er album en 2009.

Les Transgunner, n'ont encore rien sorti officiellement, seulement des compos enregistrées dans l'urgence.

L'album se prépare, attendez vous à la grosse claque!!!

www.myspace.com/transgunner

Les Cumbancheros

Créé en 2002 à Annonay par des amis passionnés de jazz, de funk et de rock, Les Cumbancheros est une référence dans le monde de l'animation.

Trompettes survitaminées, Percus endiablés, basse enragée, Trombonistes talentueux et saxophonistes de génie forment les ingrédients de ce cocktail explosif.



Fanfare festive, Les Cumbancheros jouent des reprises des grands succès rock, ska et funk de ces 50 dernières années et les classiques de Madness, Youngblood, Hancock ou encore des Beatles n'ont plus aucun secret pour le petit poucet des Singes Heureux 2009...

www.cumbancheros.fr.st